
BuonNatale
Quest'anno iI Natale ha per me un sapore particolare.
Negli ultimi mesi, infatti, s0n0 stato nccudíto, Iavato,
imboccato, messo a letto e alzato come se fossi îin
bambino piccolo,
Sembra strqna che questo succeda a un uomo di SA
arcni e di qunsi 100 chili, ma è successo.
Se Dio non aaesse accettata di diventare un bambino
piccolo e di essere accudito, nutrito, Iaaato e fasciato
dalle Sue creah.are, forse sarebbe intollerabile. Ma à

successo: Dia si è fatto piccolo e uulneyabile per rcoi.
Possiamo dunque aceettare di essere piccoli,
aulnerabili e bisagnosi gli uni degli altri.
II mistero del Natale è snche questo: Dio che per aenire
a noi si fa poaerl, in modo che la nostra poaertà ci
porti a LuL
Auguro a tutti Buon Natale, specialrtente a coloro che
in qualsiasi modo szno proaati dal dolore
Vi abbrsccia e aibenedico.

Don Giorgio


